



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34191

28/01/2021

84517

AUTOR/A: REGO CANDAMIL, Néstor (GPlu)

RESPUESTA:

España está participando en la Estrategia Europea de Vacunas junto con el resto de países de la Unión Europea. Según este acuerdo, la Comisión Europea hace contratos en nombre de los Estados Miembros con las compañías farmacéuticas.

Se informa que el Acuerdo del Consejo de Ministros de 16 de febrero de 2021 ha posibilitado a España una importante adquisición de 20,8 millones de nuevas dosis adicionales de la vacuna fabricada por Pfizer-BioNTech, en el marco del nuevo contrato europeo con la farmacéutica y que se irán entregando, a partir de abril, a lo largo del presente año.

Esta cantidad se añade, a la primera compra realizada en noviembre de más de 30 millones de vacunas a estos mismos laboratorios, sumando unos 52 millones de vacunas que España recibirá del consorcio Pfizer-BioNTech y que servirán para inmunizar a un total aproximado de 26 millones de personas.

Madrid, 02 de marzo de 2021